

Fibroscopie

La fibroscopie digestive, ou fibroscopie gastrique, sert à diagnostiquer et suivre les maladies de l'æsophage comme le cancer de l'æsophage et l'ulcère de l'æsophage. La fibroscopie est aussi utile pour diagnostiquer et suivre les maladies de l'estomac et du duodénum comme l'ulcère gastrique, la hernie hiatale, les ulcères consécutifs dus à une infection bactérienne par l'Helicobacter pylori. Les prélèvements ou biopsies sont effectués si nécessaire pendant l'examen. La fibroscopie gastrique est pratiquée en ambulatoire c'est-à-dire sans hospitalisation de nuit sauf exception particulière.

Le principe de la fibroscopie consiste à introduire par les voies naturelles (par la bouche) un tube à la fois souple et très fin appelé fibroscope. La fibroscopie digestive permet ainsi d'explorer la paroi interne du tube digestif (la partie supérieure du tube): æsophage, estomac et duodénum.

La fibroscopie gastrique est un examen qui peut être utiles en cas :

- D'ulcère de l'estomac
- De maladies de l'æsophage
- D'inflammation de la muqueuse
- De reflux liquide gastriques dans la bouche
- Douleurs abdominales persistantes
- Troubles digestifs persistants...

